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АННОТАЦИЯ 

 

Адаптация военнослужащих к условиям воинской службы/ 

Кондратович Ольга Викторовна; Факультет философии и социальных наук, 

Кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. рук. А.И Авин 

Объектом исследования - данного исследования выступают 

военнослужащие с разным уровнем социально-психологической адаптации. 

Предмет исследования -  взаимосвязь социально-психологической 

адаптации и внушаемости и направленности локуса контроля личности 

военнослужащих. 

Цель исследования – выявить взаимосвязь уровня социально-

психологической адаптации у военнослужащих и степени внушаемости и 

направленности локуса контроля личности. 

Основные результаты. 1. Выявлен высокий уровень адаптивности. 

(132,3), «дезадаптивность» выявлен низкий показатель (65). Выявлены 

высокие показатели «принятия себя» (43,1), «непринятие себя» обнаружен 

низкий показатель (13,3). У военнослужащих по шкале «принятие других» 

выявлены средние показатели (19,4), «непринятие других» обнаружены 

низкие показатели (14,1). «Эмоциональный комфорт» у военнослужащих 

выявлен с высокими  показателями (28,4), «эмоциональный дискомфорт» -

низкие показатели (14,1).  Так же по шкале «внутренний контроль» выявлены 

высокие показатели (52,8), «внешний контроль» - низкие показатели (18,1). 

По шкале у военнослужащих по шкале «доминирование» выявлены средние 

показатели (5,5). По шкале «ведомость» у военнослужащих обнаружены 

высокие показатели (24,2). По шкале «эскапизм» выявлены низкие 

показатели (10,2). 2. У 26,6% (24 чел.) военнослужащих наблюдается 

высокий уровень внушаемости. У 44,4 % (40 чел.) выявлен средний уровень 

внушаемости.  Низким уровнем внушаемости обладают 29% (26 чел.) 

военнослужащих. 3.34,4% (31 чел.) военнослужащих обладают высокой 

выраженностью интернальности; 65,6% (59 чел.) военнослужащих обладают 

высокой выраженностью экстернальности. Гипотеза исследования, которая 

была нами выдвинута вначале исследования, о том, что существует 

взаимосвязь между уровнем социально-психологической адаптации и 

внушаемостью и направленностью локуса контроля личности 

военнослужащих, подтвердилась.  

Дипломная работа включает в себя введение, две главы, заключение, 

список литературы, приложения. Полный объем составляет 85 страниц. 

Работа содержит 3 рисунка, 2 таблицы, 8 приложений. Список литературных 

источников включает в себя 50 наименований. 



Ключевые слова: ВОЕННОСЛУЖАЩИЕ, СОЦИАЛЬНО-

ПСИХОЛОГИЧЕСКАЯ АДАПТАЦИЯ, ВНУШАЕМОСТЬ, ЛОКУС 

КОНТРОЛЯ. 

 

Adaptation of military personnel to the conditions of military service / 

Kondratovich Olga Viktorovna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, 

Department of Social Work and Rehabilitation; scientific hands. 

Object of this study is servicemen with different levels of socio-

psychological adaptation. 

Subject is the relationship between social and psychological adaptation and 

suggestibility and the focus of the locus of control of the personality of 

servicemen. 

Purpose of research: 1. A high level of adaptability was revealed. (132.3), 

"maladaptivity" was identified as a low indicator (65). High indicators of "self-

acceptance" (43.1) were revealed, "self-rejection" was found to be low (13.3). The 

military personnel on the scale of "acceptance of others" showed average 

indicators (19.4), "non-acceptance of others" showed low indicators (14.1). 

"Emotional comfort" in military personnel was revealed with high indicators 

(28.4), "emotional discomfort" -low indicators (14.1).  Also, on the scale of 

"internal control", high indicators were identified (52.8), "external control" - low 

indicators (18.1). On the scale of military personnel on the scale of" dominance", 

the average indicators were revealed (5.5). According to the "vedomosti" scale, 

high indicators were found in military personnel (24.2). According to the 

"escapism" scale, low indicators were revealed (10.2). 2. 26.6% (24 people) of 

military personnel have a high level of suggestibility. 44.4 % (40 people) had an 

average level of suggestibility.  29% (26 people) of military personnel have a low 

level of suggestibility. 3.34. 4% (31 people) of military personnel have a high 

degree of internality; 65.6% (59 people) of military personnel have a high degree 

of externality. The hypothesis of the study, which we put forward at the beginning 

of the study, that there is a relationship between the level of socio-psychological 

adaptation and the suggestibility and orientation of the locus of control of the 

personality of military personnel, was confirmed. 

This thesis includes an introduction, two chapters, conclusion, bibliography, 

applications. The total volume is 85 pages. The work contains 3 figures, 2 tables, 8 

appendices. The list of literary sources includes 50 titles. 

Key words: SERVICEMEN, SOCIO-PSYCHOLOGICAL ADAPTATION, 

SUGGESTIBILITY, LOCUS OF CONTROL. 
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